

Kirche in 1Live | 10.07.2023 floatend Uhr | Beate Raguse-Dörr

Glaubensdemo

Ich liebe diese Feiertage mitten in der Woche. Der nächste von dieser Sorte kommt leider erst im Oktober, aber beim letzten ´Mitten in der Woche Feiertag´ - da habe ich was erlebt: ich genieße so das schöne Wetter am Morgen – aber dann wird's auf einmal unruhig. Was macht denn die Familie gegenüber schon so früh auf der Straße? Fein gemacht sehen die aus. Hm, denke ich, Familienfest? Dann beschleicht mich eine Ahnung – ich checke kurz den Kalender richtig ... Fronleichnam. Ein katholischer Feiertag. Kurze Zeit später höre ich von draußen Musik. Eine kleine Menschenmenge, ein Prozessionszug, ist schon fast an meiner Wohnung vorbeigezogen. Menschen in Alltagskleidung, manche schick in Kleid oder Anzug, eine Frau mit Rollator. Und ein paar Blechbläser. Sie singen: "Da berühren sich Himmel und Erde, dass Friede werde unter uns." Eine Prozession habe ich lange keine mehr gesehen. Wirkt ein bisschen aus der Zeit gefallen. Vielleicht berührt sie mich gerade deshalb. Eine Demonstration des Glaubens. Menschen, die auf die Straße gehen. Sie erinnern mich, dass es mehr gibt als das, was wir hier auf der Erde sehen. Das Glauben Hoffnung macht, weil Gott nicht weit entfernt ist, sondern mitten unter uns. Falls sie im nächsten Jahr wieder unterwegs sind, geh ich mal mit.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider

